

Serie "Stars von Morgen" auch 2015

Geschrieben von: WL/ DL

Freitag, 31. Oktober 2014 um 10:21

Rottweil. □ Die Dressur-Serie "Stars von Morgen" für angehende Grand Prix-Pferde und junge Grand Prix-Reiter wird im nächsten Jahr fortgesetzt.

Auch im nächsten Jahr wird die bundesweit ausgeschriebene Serie des Bayerischen Reit- und Fahrverbandes für Nachwuchs-Grand Prix-Pferde und Nachwuchs-Grand Prix-Reiter stattfinden. Es ist damit zu rechnen, dass erneut viele Reiter die Chance nutzen wollen, ihre jungen Grand Prix Pferde bei den "Stars von Morgen" erstmals im Grand Prix Sport einzusetzen.

Die Organisatoren möchten gleichzeitig auch neuen Veranstaltern eine Chance geben, sich für die Serie zu bewerben. Voraussetzung ist, dass auf dem Turnier eine Grand Prix Tour stattfindet, an die die Qualifikation zu den "Stars von Morgen" angegliedert werden kann.

Die Qualifikationsprüfung "Stars von Morgen" wird wie im letzten Jahr eine S*** (S 09) sein. Vorgeschaltet wird jeweils eine Inter II. Die Qualifikation sollte in einem würdigen Rahmen und zu einer für das Publikum angenehmen Zeit stattfinden.

Serie "Stars von Morgen" auch 2015

Geschrieben von: WL/ DL

Freitag, 31. Oktober 2014 um 10:21

Interessenten sollten sich bis Freitag 12. Dezember 2014 an eine der folgenden Personen wenden:

Uwe Schwanz, uwe@uweschwanz.com 0172-8512359

Claudia Reisbeck, info@gut-riedbichl.de 0172-7789129

Wolfgang Leiss, wl@mach-dampf.de 0173-5444497